



**Antonio Rosado**, presidente y fundador de la CMA España

(PODCAST, 12/09/2018) Iniciamos el nuevo curso 2018-2019 con una entrevista a **Antonio Rosado**, fundador y presidente de la asociación de moteros CMA España, que este Domingo 9 de septiembre celebraron la IV Matinal Motociclista con una actividad solidaria a favor de Burkina Faso.

En esta entrevista Antonio nos cuenta cuáles son los fines de la Asociación que, a nivel mundial cuenta con 160.000 miembros, y también cómo llegó a convertirse él mismo en un "Motero de Jesús". Lo escuchamos...

**ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:**

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. [Solidaridad evangélica hacia África sobre ruedas](#) (03/09/2018)